

# Peringatan HUT TNI KE-79, Dandim 1421/Pangkep Secara Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Dandim Cup Ke-2

**HermanDjide - PANGKEP.PRESS.WEB.ID**

Sep 22, 2024 - 20:38



*Dandim 1421/Pangkep Secara Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Dandim Cup Ke-2*

Dandim 1421/Pangkep Secara Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Dandim Cup Ke-2

PANGKEP- , Suasana Stadion Andi Mappe, Kel. Paddoang Doangan, Kec. Pangkajene, Kab. Pangkep, dipenuhi sorak sorai penonton pada hari Minggu, 22 September 2024. Babak final Turnamen Sepak Bola Dandim Cup 2024 dalam rangka memeriahkan HUT TNI Ke-79, menghadirkan pertandingan sengit antara Koste FC dan AD 84 FC. Minggu (22/9/2024)

Pertandingan yang dimulai pukul 15.10 Wita disaksikan langsung oleh Wakil Bupati Kab Pangkep, H. Syahban Samana, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar, Kadis Pemuda dan Olahraga Pangkep Jaenal Sanusi, S.STP.,M.Si, Kaban Kesbangpol Irda,S.H.,M.Si, serta para pejabat lainnya. Suasana semakin meriah dengan kehadiran para Perwira Staf Kodim 1421/Pangkep, Danramil/Wadanramil Kodim 1421/Pangkep, Kapolsek Pangkajene Iptu Syamsir, S.H, para pelatih dan official tim, serta para ibu Persit KCK Cabang XLV Dim 1421/Pangkep.

Dandim 1421/Pangkep, Letkol Inf Fajar, dalam kesempatan ini juga menyampaikan konfirmasi terkait kejadian di babak semi final kemarin. Beliau menjelaskan bahwa memang terjadi keributan kecil, namun hal tersebut telah diselesaikan secara damai dan saat ini dalam proses penyelesaian. Beliau menegaskan bahwa kejadian tersebut tidak akan berdampak pada kelancaran Dandim Cup di tahun-tahun mendatang.

Babak pertama berlangsung dengan tempo tinggi, kedua tim saling jual beli serangan. Namun, AD 84 FC berhasil unggul di babak kedua dan akhirnya keluar sebagai juara dengan skor akhir 0 - 4.

Letkol Inf Fajar, secara langsung menyerahkan Piala Tropy kepada AD 84 FC dalam acara penutupan yang berlangsung pukul 17.10 Wita. Turnamen ini juga melahirkan para pemain berbakat, dengan Angga Asnandi dari AD 48 FC dinobatkan sebagai Top Score dan Rafli dari Koste FC sebagai Pemain Terbaik.

Turnamen Sepak Bola Dandim Cup 2024 di Kab. Pangkep telah sukses digelar dengan aman dan meriah. Acara ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi olahraga, tapi juga menjadi wadah untuk mempererat tali silaturahmi dan menumbuhkan semangat sportifitas di kalangan masyarakat. ( Herman Djide)